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La sécurité des Saint-Ouennais 
est une priorité municipale
Vivre en sécurité est un droit dont nous devrions tous pouvoir bénéficier. Préserver 
la sécurité et la tranquillité de tous les Saint-Ouennais est une priorité municipale. 
La Ville a en conséquence renforcé ses moyens d’action en développant la Police 
municipale et en multipliant les points de vidéoprotection, en aidant 
à la résidentialisation des copropriétés ou en adoptant des arrêtés municipaux 
restrictifs sur la consommation et la vente d’alcool dans l’espace public.

Sur ce sujet qui relève en premier lieu de la responsabilité et des compétences 
de l’État, nous travaillons en étroite coopération avec la Police nationale 
et les services de la préfecture, dont nous saluons le courage et le dévouement.

Si de nombreux progrès ont été réalisés sur différents sujets comme la lutte contre 
les rodéos de moto et les regroupements alcoolisés, il nous reste beaucoup à faire 
notamment dans le combat contre le trafic de drogue. Bien que très limité 
géographiquement, ce trafic rend insupportable la vie des habitants des quartiers 
concernés. Le préfet du Val-d’Oise et la Police nationale sont pleinement mobilisés 
sur ce sujet et nous les en remercions.

Après maintenant quelques années de retours d’expérience, et compte tenu 
de la législation actuelle, notre équipe municipale considère toutefois 
qu’il est impératif de bénéficier de renforts de police, nécessaires et indispensables 
dans ce combat. C’est la raison pour laquelle nous avons lancé une pétition accessible 
à l’adresse suivante : www.change.org/des-renforts-de-police-pour-soa 
que je vous invite à signer. Il s’agit pour nous d’attirer l’attention du ministre 
de l’Intérieur sur une situation qui ne peut plus perdurer et de lui demander 
plus de moyens de police dans notre ville.

Dès à présent, le préfet a assuré la Ville du financement de l’État dans le cadre 
du déploiement d’un dispositif de vidéoprotection renforcé que nous allons mettre 
en œuvre et a proposé la tenue d’une réunion publique avec les Saint-Ouennais 
victimes du trafic de stupéfiants. Nous communiquerons rapidement la date 
et le lieu retenus.

En ce mois de mai, nous poursuivrons par ailleurs notre porte-à-porte 
et nos rencontres avec les Saint-Ouennais autour de notre bilan de mi-mandat. 
Notre ville aura également l’honneur d’accueillir la cérémonie départementale 
du 8 mai 1945 présidée par le préfet. Nous espérons vous y voir nombreux.

Laurent LINQUETTE 
Maire de Saint-Ouen l'Aumône

Nous demandons 
des renforts de police 
pour notre ville.
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Les réseaux

Rucher municipal

Une réhabilitation de l’usine  
Alcool et Levure est-elle programmée ?

Dans le quartier de Liesse 
près de la nouvelle passerelle 
il y a plusieurs arbres morts 
ou coupés. Quand le lieu 
sera-t-il nettoyé ? 
@Sandrine Perrot

@Cfoize Edelweiss

À ce jour, elle n’est pas envisagée, 
dans la mesure où plus d’un tiers du site fait 
partie du périmètre de sécurité de l’usine 
Haugel située à proximité. Ce périmètre 
de sécurité interdit la construction 
de logements ou d’établissements recevant 
du public. Afin de préserver le bâtiment, 
la Ville a effectué il y a quelques années 
la remise à neuf de la toiture 
et la sécurisation du bâtiment. 

Installées depuis juin 2017 dans le quartier de Maubuisson, les trois ruches 
municipales entament leur huitième année d’existence. Deux nouvelles 
reines viennent d’y être introduites ainsi que plusieurs essaims. Maya 
et ses copines sont prêtes à butiner les nombreuses fleurs de printemps.

Dans le cadre de l’opération 1 Resto, 
1 Kdo, Jocelyne Boullé, cliente du 
restaurant le Pitch and Putt 95 restaurant 
bar, a été récompensée de son 
engagement le mardi 4 avril. Ce moment 
convivial s’est déroulé en présence 
de Marie Mazaudier, conseillère municipale 
en charge du commerce et Benoît Dufour, 
conseiller municipal délégué aux parcs 
d’activités de Saint-Ouen l’Aumône.
Une opération organisée par les CCI 
et CMA 95, avec le soutien d’Hammerson-
les 3 Fontaines et de Metro-St Ouen.

Il n’est pas prévu d’évacuer 
ces bois. Leur décomposition 
fournira de la matière organique 
au site. Ces troncs laissés 
en place serviront également 
de niches écologiques 
pour la petite faune. 

Vous avez des questions ?

Instagram
Facebook
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1 Resto 1 Kdo

Suivez les événements de votre ville
@villedesoa@villedesaintouenlaumone @ville-de-saint-ouen-laumonewww.ville-soa.fr

Quatre ans après son accession en Nationale 1, 
le club de Cergy-Pontoise Échecs se hisse au sein 
du Top 16, soit le plus haut échelon national. 
Un véritable exploit pour cette équipe de copains 
dont certains membres interviennent régulièrement 
au sein des écoles de la ville.

Facebook

Un club d’échecs  
au plus haut niveau



Animation Pascale

Présentation  
du bilan de mi-mandat

Dimanche 16 avril a eu lieu une animation du marché autour 
de Pâques. Lapins géants, poules et autres œufs ont 
répondu présents à ce grand rendez-vous convivial ainsi 
que de nombreux enfants friands de gourmandises. 
D’énormes chocolats ont été gagnés au jeu de la pesée 
ainsi que des bons d’achats. Une belle animation 
sous un soleil printanier.

Tout au long du mois d’avril, le maire 
Laurent Linquette et son équipe municipale 

ont présenté leur bilan de mi-mandat 
au cours de réunions publiques  

et en porte-à-porte. Ces moments 
ont été l’occasion d’échanger sur  

les différents projets mis en œuvre 
depuis 2020 et de tracer les perspectives 

pour les trois années à venir. D’autres 
réunions auront lieu durant le mois de mai.
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En images

Reprise des 
ateliers vélos

Des nichoirs 
à hirondelles

Ce n’était pas un poisson d’avril, les ateliers vélo 
ont bien repris samedi 1er avril sur la place Pierre 
Mendès-France. Prochains rendez-vous les : 
20 mai (journée complète bourse aux vélos 
et réparations de 9 h 30 à 16 h 30), 3 juin, 
17 juin, 15 juillet, 2 septembre et 7 octobre.

À l’occasion de la Journée mondiale 
de sensibilisation à l’autisme, des ateliers 
et des démonstrations ont été menés 
sur la place Pierre Mendès-France 
le dimanche 2 avril. Un grand merci 
aux associations Christo rugby adapté, 
l’ASSOA athlétisme et karaté qui se sont 
mobilisées aux côtés de la municipalité 
pour organiser cet évènement.

Installation de nichoirs pour 
les hirondelles sur la façade 

de l’Hôtel de ville.  
Suite à leur don par  

la CACP, huit nichoirs pour 
les hirondelles ont été 
installés fin mars sous 

des fenêtres de la mairie. 
En espérant qu’à leur 

retour, des hirondelles 
viendront y nicher.

Dans le cadre de la Semaine de la petite enfance (du 20 au 24 mars), 
la crèche familiale a installé dans ses murs une exposition sur 
le thème des contes et comptines. Parents, enfants et assistantes 
maternelles ont pu découvrir en images la vie au sein de la structure 
ainsi que les activités d’éveil proposées tout au long de l’année.

Journée de 
sensibilisation 
à l’autisme

Exposition crèche familiale

Suivez l’actualité de votre ville
@villedesoa@villedesaintouenlaumone @ville-de-saint-ouen-laumonewww.ville-soa.fr

7SOA infos
#420 MAI 2023



8 SOA infos
#420 MAI 2023

Pour la première fois, à l’occasion de la commémoration du 8 mai qui célébrera 
le 78e anniversaire de la Victoire des forces alliées sur l’Allemagne nazie et la fin 
de la Seconde Guerre mondiale, la cérémonie départementale sera organisée  
à Saint-Ouen l’Aumône.

Une cérémonie présidée par 
Philippe Court, préfet du Val-d’Oise, 
accompagné du général de division 
Gilles Martin, commandant 
du pôle judiciaire de la gendarmerie 
nationale et la place d’armes de Pontoise.

La cérémonie sur la place 
Pierre Mendès-France se déroulera 
en présence de représentants 
de la DDSP, du Groupement 
de Gendarmerie Départementale, 
du SDIS, d’un piquet d’honneur 
de gendarmes, d’un peloton de cadets 
des sapeurs-pompiers, du Conseil 
municipal des enfants, de policiers 
municipaux et d’une section 
de stagiaires de la préparation militaire 
marine Richelieu Paris.

Programme :
10 h 30 : Cérémonie au cimetière. 
Allocution du préfet, lecture 
du message de Madame la secrétaire 
d’État auprès du ministre des Armées, 

chargée des Anciens combattants 
et de la mémoire, dépôt de gerbes.

11 h : Défilé en direction 
de la place Pierre Mendès-France. 
Défilé précédé par la musique 
départementale des pompiers 
du Val-d’Oise.

12 h : Cérémonie place Pierre  
Mendès-France.  
Revue des forces de sécurité intérieure, 
remise de décorations : Croix du 
combattant et médailles d’honneur pour 
acte de courage et de dévouement, 
salutations au général par 
le commandant des troupes, honneurs 
au drapeau et remerciements.

13 h : Vin d’honneur en mairie.

Actus

Cérémonie  
départementale  
du 8 mai 1945

RESTRICTIONS 
DE CIRCULATION :
Avenue de Verdun : fermée  
de 9 h 30 à 11 h 30

Avenue du Général de Gaulle 
(de l’avenue de Verdun à la rue  
du 8 mai 1945) dans le sens 
descendant : fermée de 11 h 
à 12 h
Rue Salvador Allende :  
fermée entre le passage SNCF 
et l’avenue de Verdun
Rue du Printemps :  
fermée entre l’avenue l’avenue 
de Verdun et la rue du Parc
Parking du cimetière 
inaccessible de 00 h à 12 h.

Cérémonie ouverte au public, 
invité à venir avant le début 
de la commémoration à 10 h 30 
au cimetière.



Inauguration
Samedi 10 juin aura lieu l’inauguration 
du mail Roland Daffix. Ancien conseiller 
général du canton de Saint-Ouen 
l’Aumône, de 1992 à 2004, conseiller 
municipal de 1983 à 2001, il est décédé 
en avril 2021 à l’âge de 90 ans.

Lieu : Bas du Parc Le Nôtre, près 
de la rue de Verdun et du pigeonnier 
Horaire : 11 h

La Ville de Saint-Ouen l’Aumône organise, en partenariat avec l’ADIL95, 
une permanence dédiée à la rénovation énergétique. Objectif : apporter un conseil 
personnalisé et gratuit aux habitants du territoire. Prochaine permanence jeudi 11 mai 
de 14 h à 17 h à l’Hôtel de ville (1er étage – bureau des permanences - accessible PMR). 
Comment prendre rendez-vous ? Connectez-vous dès maintenant sur www.adil95.org 
et réserver votre créneau de 30 minutes.

Signé lors du conseil municipal du 30 mars, 
un 3e permis de végétaliser a été 
contractualisé avec le président du conseil 
syndical de la résidence Maubuisson 2, 
située dans le quartier du Grand centre. 
La commune a fourni et mis à disposition 
de la copropriété trois jardinières, préparées 
avec de la terre et du terreau. Elle a également 
préparé le massif situé au pied de la tour T2. 
Les plantations, en majorité de vivaces, 
ont ensuite été réalisées par les habitants 
et leurs enfants.

INFO 
PRATIQUE

Actus

Fête de la nature
À l’occasion de l’événement national « Fête de la nature », la Ville 
en partenariat avec les associations locales, propose le samedi 27 mai, 
de 10 h à 18 h au Parc Le Nôtre (dans le haut du parc), une nouvelle 
édition de cette festivité printanière. Cet évènement a pour objectif 
de réunir le temps d’une journée les acteurs qui travaillent 
sur les problématiques liées à l’environnement, la nature  
ou le développement durable.

Au programme de cette édition :

Découverte du monde des abeilles avec l’apiculteur de la Ville :
-  atelier autour des abeilles et du fonctionnement d’une ruche, 

le rôle de la reine et de ses ouvrières ;
- comment fabriquer une ruche ;
- découverte du travail et des outils de l’apiculteur.

Initiation au jardinage :
L’association des jardins familiaux et le service espaces verts de la Ville 
proposeront aux enfants de s’initier au jardinage en rempotant 
des plants qu’ils pourront continuer à entretenir chez eux.

Balade à poney :
Le centre équestre des Tilleuls accueillera les enfants pour  
une balade à dos de poneys à la découverte du parc Le Nôtre.

Parcours olfactif :
Profitez des jeux en bois en famille ou entre amis autour  
d’un parcours des senteurs proposé par « Cariboo ».
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Permanence de l’ADIL

UN NOUVEAU PERMIS 
DE VÉGÉTALISER



Ensemble
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Que faites-vous pour 
lutter contre les marchands 
de sommeil ? 

Comptez-vous adapter la zone 
de chasse sur le secteur 
du bas de la Coulée verte, 
du côté de Liesse ? J’ai eu 
un tir à moins de 50 mètres 
de moi lors d’une balade 
dans les champs. 

Est-ce qu’une solution 
est envisagée pour 
les nuisances des passages 
incessants de trains 
de marchandises entre 
la gare du centre-ville 
et la gare de Pont-petit. 
Cela devient intenable. 
Est-ce qu’un mur anti- 
bruit est prévu ?

Nous tenons absolument à ce 
que les propriétaires respectent 
la qualité du bâti de nos quartiers 
et proposent à tous les Saint-
Ouennais des logements de qualité. 
Pour cela, nous renforçons 
les équipes du contentieux 
urbanisme et nous mettons 
en œuvre différents dispositifs.
Nous luttons contre la division 
excessive : tout le monde 
doit pouvoir se loger mais 
il est hors de question de laisser 
des pavillons se diviser en 5, 6, 
parfois 7 logements qui seront 
forcément de très mauvaise 
qualité. Dorénavant, dans le cadre 
de la révision du PLU, la division 
est soumise à un ensemble de 
règles qui visent à éviter les excès.
Nous disposons d’une nouvelle 
procédure d’astreinte administrative 
pour les contentieux graves, que 
nous avons déjà mis en œuvre et que 
nous n’hésiterons pas à renouveler.
Enfin, nous avons mis en œuvre 
le permis de louer qui impose, 
dans certaines zones de la ville, 
aux propriétaires d’obtenir notre 
autorisation avant de mettre 
leur logement en location, 
afin de s’assurer de son bon 
état. Plus d’une cinquantaine 
de procédures ont déjà été lancées. 

Nous travaillons actuellement 
à la définition d’une nouvelle 
zone de chasse, qui s’éloignera 
des logements et des lieux 
de promenade. Ce nouveau périmètre 
sera effectif pour l’ouverture 
de la prochaine saison de chasse, 
qui débutera en septembre prochain, 
et sera consultable sur le site 
de la Ville. 

Si vous êtes témoins de tirs 
à proximité des habitations, n’hésitez 
pas à contacter la Police municipale 
qui se rendra sur place afin de vérifier 
le respect des périmètres de tirs 
et des autorisations de chasse. 

Vous avez été plusieurs à nous 
interpeller au sujet des nuisances 
générées par le passage de trains. 
Nous allons donc interroger la SNCF 
afin de savoir si le flux de train 
de marchandises a augmenté 
ces derniers mois. Certaines 
nuisances supplémentaires sont 
engendrées par la réalisation 
de gros travaux de maintenance 
actuellement en cours. Ils sont 
réalisés la nuit, essentiellement 
en semaine. Ces travaux devraient 
se terminer dans le courant 
de l’année 2024. 

Quant à la construction éventuelle 
d’un mur anti-bruit, cette décision 
relève de la SNCF. À ce jour, nous 
n’avons pas été informés d’un projet 
de construction d’un mur anti-bruit 
sur cette ligne. Nous aborderons 
le sujet lors de notre prochaine 
rencontre avec cette entreprise.

LOGEMENT ENVIRONNEMENT CADRE DE VIE

Des questions ?

Le maire  
vous répond
Pour un dialogue direct avec les Saint-Ouennais, le maire, Laurent Linquette vous donne rendez-vous 
tous les trois mois sur la page Facebook de la Ville pour une heure de questions-réponses.

P R E N E Z  
DAT E  !

Retrouvez Laurent 
Linquette, le maire  

de Saint-Ouen l’Aumône,  
en Facebook Live 

le lundi 11 septembre 2023 
de 20 h à 21 h  sur 
la page Facebook  

de la Ville :  
@villedesoa



Dossier
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L’annonce de l’ouverture prochaine d’un supermarché 
à Liesse a de quoi ravir les Saint-Ouennais : elle était très 

attendue depuis plusieurs mois. Cette bonne nouvelle 
est un élément d’attractivité supplémentaire pour 

les futurs habitants du quartier de Liesse 2, 
tout comme la confirmation de l’annonce 
de la construction d’un centre aquatique 

d’envergure dans le quartier. 

son développement

Le quartier  
de Liesse poursuit



Dossier

s’installe à Liesse
E.LECLERC

12 SOA infos
#420 MAI 2023

Depuis la fermeture du magasin Intermarché à la fin de l’année 2020, 
le site était demeuré fermé et la Ville avait dû se contraindre à accepter 
la décision d’un groupe privé sur lequel elle n’avait pas d’influence.

Arrivé au terme du bail qui le liait au propriétaire, Intermarché 
libèrera dans les prochaines semaines les locaux de ce magasin.  
C’est un E.Leclerc Express qui s’implantera en lieu et place après quelques 
mois de préparation. L’ensemble du site et le parking seront rouverts.

Vous pourrez y retrouver l’ensemble des produits de consommation de base, 
et une gamme alimentaire variée et complète, parmi lesquels une boucherie, 
un rayon fruits et légumes, un rayon surgelés ou encore une poissonnerie.

Le nouveau propriétaire s’est engagé à ce que les prix pratiqués 
soient ceux de l’hypermarché du quartier d’Épluches.

L’ouverture est prévue pour la rentrée prochaine, le temps pour  
E.Leclerc de prendre possession des locaux et d’effectuer la préparation 
du magasin et des rayonnages.

La livraison récente des 160 logements de l’avenue Adolphe Chauvin 
et la construction dans les années à venir du quartier de Liesse 2 
assureront la pérennité de ce supermarché.

Laurent LINQUETTE 
Maire de Saint-Ouen l’Aumône

L’ouverture de ce nouveau 
supermarché est une 
très bonne nouvelle 
pour les Saint-Ouennais. 
L’assurance de retrouver 
des produits de qualité 
à proximité de son 
domicile et à des prix 
raisonnables est 
indéniablement un atout 
pour le quartier de Liesse. 
Je vous encourage à vous 
y rendre dès que le rideau 
aura été levé ! 

C’était une annonce très attendue par les habitants 
du quartier de Liesse, le supermarché situé 
place Montesquieu va bientôt rouvrir ses portes !

Trois ans sans supermarché 
dans le quartier, cela 
commençait à faire long. 
Cette installation  

est donc une très  
bonne nouvelle !

La proximité du commerce 
est un atout pour la vie du 
quartier. Nous n’aurons 
plus à prendre la voiture 

pour nous rendre 
au supermarché.

Géraldine CHERADISandrine PERROT
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C’est un équipement d’envergure dont pourront profiter dans quelques années  
les Saint-Ouennais et les Cergypontains. Le quartier de Liesse a en effet été choisi afin 
d’accueillir le nouveau centre aquatique de l’est de l’agglomération. Ses dimensions 
attestent de l’ambition de ce projet porté par la communauté d’agglomération : 650 m2 
de plan d’eau, un bassin de 25 mètres comprenant 8 couloirs, une zone ludique 
en intérieur, un bassin dédié aux usages mixtes d’apprentissage tels que l’aquagym 
et un espace extérieur de type lagon offrant des espaces ombragés. 

Le calendrier présenté par l’agglomération prévoit un lancement des travaux au début 
de l’année 2026 pour une ouverture dans le courant de l’année 2028. S’il faudra s’armer 
de patience avant de profiter pleinement de ce nouvel équipement aquatique, 
son ouverture devrait ravir tous les publics, des familles jusqu’aux licenciés des clubs 
en passant par les scolaires du primaire et du secondaire. 

Le centre aquatique sera pilote en matière  
de développement durable : emploi de matériaux  
bio sourcés, consommations d’eau optimisées,  
raccordement au chauffage urbain… 

Et bientôt, un centre aquatique !

Lot L1

Lot L2

Lot L3

Lot L4

Lot L5

Lot L6

Lot L7

Lot L8
Lot L9

Lot E1Lot A1

Lot A2

Lot A3

Lot A4/A5

Lot A6

Lot A7

Dossier

Liesse 2 avance
La construction du quartier de Liesse 2 continue 
son avancée. Cergy-Pontoise Aménagement, l’aménageur 
de l’agglomération en charge de la construction de ce quartier, 
lance actuellement les premières consultations visant 
à sélectionner les entreprises chargées des travaux.

Après la livraison de 160 logements en 2021 sur le secteur 
des Terres Neuves, le projet prévoit la construction de 620 logements 
supplémentaires sur les secteurs Sud. Un groupe scolaire de treize classes sera 
implanté en cœur de quartier, qui permettra d’accueillir les nouvelles familles 
et d’équilibrer les effectifs de l’école de Liesse. Les constructions d’un centre 
de loisirs et d’un local associatif sont également confirmées. Le rez-de-chaussée 
du bâtiment face à la place Montesquieu sera réservé à l’installation d’un cabinet 
médical. Initialement non prévue, le programme de travaux prévoit désormais 
l’ajout d’une bande plantée entre la zone résidentielle et l’avenue des Bellevues. 
Début des travaux prévu en 2025 !

2024
Mise en service des voies primaires

2025
Début des travaux

2027
Livraison du groupe scolaire

Livraison des premiers lots résidentiels

2028
Livraison du centre aquatique
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Devenir référent de quartier 
Mis en place en 2018, le dispositif local des référents de quartier est relancé.  
Devenir référent, c’est avant tout un engagement personnel consistant  
à collecter et diffuser l’information relative à son quartier.  
Relais privilégié auprès des habitants, le référent remonte  
à la municipalité,  les problèmes et anomalies constatés dans  
son secteur. Une réunion de lancement est prévue dans les prochaines 
semaines.  Si vous êtes intéressé, il est nécessaire de se manifester  
à l’adresse suivante : referent.quartier@ville-soa.fr

Installée depuis le 15 mars dernier, dans des locaux flambants 
neufs, l’agence Laforêt et son équipe de professionnels vous 
guident dans tous vos projets immobiliers. Cette franchise 
de la célèbre enseigne, forte de 720 agences en France 
et numéro 1 de la confiance depuis 2010, vous propose 
un accompagnement sur mesure pour vous aider dans l’ensemble 
de vos démarches (estimation, vente, achat, location et gestion). 

« Ce qui nous différencie de nos concurrents ce sont les services 
proposés dans le cadre de notre mandat de vente “Favoriz”. 
C’est l’assurance pour nos clients de bénéficier d’un service adapté 
et personnalisé pour mener à bien, dans les meilleures conditions, 
leur projet. Et s’ils ne sont pas satisfaits ils peuvent à tout moment 
résilier ce mandat », précise Angélique Machado, directrice 
de l’agence.  Son équipe commerciale couvre les secteurs  
de Saint-Ouen l’Aumône, Éragny et Pierrelaye et vous accueille 
du lundi au samedi de 9 h à 12 h 30 et de 14 h à 19 h.

Agence Laforêt : 38 rue du Général Leclerc. Tél. : 01 89 41 11 11 
www.laforet.com/agence-immobiliere/saint-ouen-laumone

Ouvert depuis 2018, « Le Jardin de Maubuisson » 
est un restaurant mettant à l’honneur la cuisine 
traditionnelle française. Dans un lieu 
à la décoration bistro, Julie Chaudat 
et Mahamadou Gakou son compagnon, 
qui officie derrière les fourneaux, vous 
font partager leur passion pour la cuisine 
et l’art de recevoir. « L’ensemble de nos plats 
et desserts sont faits maison et avec 
des produits frais, locaux et de saison », 
précise Julie. Des plats emblématiques 
de la gastronomie, revisités par le chef d’origine 
sénégalaise, ont su conquérir et surprendre 
les palais des plus fins gourmets. Réputé 
pour la maîtrise et la qualité de ses cuissons, 
l’établissement a par exemple pour plats 
signature des rognons à la sauce madère 
ou au porto, un tataki de bœuf Angus 
et son wok de légumes et pour desserts, 
des choux à la « dakatine » ou bien 
un capuccino de fraises au gingembre. 
Un vrai régal.

2 rue Jean-Jaurès. Ouvert lundi, mardi, jeudi et vendredi 
de 12 h à 14 h et de 19 h à 21 h, le samedi de 19 h à 21 h 
et le dimanche de 12 h à 14 h. Réservation conseillée. 
Tél. : 01 61 03 07 62 - www.restaurant-lejardindemaubuisson.fr  
Facebook : @lejardindemaubuisson

Une nouvelle  
agence immobilière

La table des gourmets
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30 janvier 2009

13
Naissance de Yael Barukh. 

Âge à partir duquel il est possible 
de devenir Juge Arbitre Jeune (JAJ) 
au handball.

300
Nombre de licenciés à l’ASSOA handball. 

Elle impose le respect 
des règles du handball avec 
bienveillance et fermeté. 
En mars dernier, Yael Barukh, 
jeune saint-ouennaise âgée 
de 14 ans, a réussi l’examen 
de Juge Arbitre Jeune (JAJ) 
et a rapidement donné 
ses premiers coups de sifflet. 
« Je suis licenciée au club 
depuis cinq ans 
et je souhaitais m’investir 
davantage. Tout d’abord, 
un peu par hasard, 
les dirigeants m’ont proposé 
d’arbitrer un match 
d’entraînement. L’expérience 
m’a plu et j’ai donc voulu 
poursuivre dans cette voie », 
raconte cette passionnée 
de handball qui joue aussi 
au poste d’ailière gauche 
dans les équipes de jeunes 
des Jaguars. 

En tant que Juge Arbitre 
Jeune, Yael officie au sifflet, 
seule ou en binôme, face 
à des équipes (masculines 
ou féminines) où les joueurs 
sont du même âge ou plus 
jeunes qu’elle. « J’aime 
beaucoup l’aspect collectif 

du handball et le très bon 
état d’esprit qu’on retrouve 
dans beaucoup de matchs. 
Je pense que pour devenir 
une bonne arbitre il faut être 
à la fois organisée 
et déterminée tout 
en connaissant les règles sur 
le bout des doigts », explique 
cette collégienne qui a réussi 
à donner envie à son grand 
frère de se lancer à son tour 
dans l’arbitrage.

Depuis l’obtention 
de son diplôme, notre jeune 
saint-ouennaise a déjà arbitré 
quelques matchs. 
Une nouvelle aventure vue 
d’un bon œil par ses proches 
et notamment sa maman. 
« Au départ, Yael est plutôt 
timide et n’ose pas forcément. 
J’avais un peu peur 
des réactions du public 
mais jusqu’à présent tout 
s’est très bien passé. J’espère 
que cette expérience 
va l’aider à prendre davantage 
confiance en elle et qu’elle 
lui sera utile dans la suite 
de sa scolarité. »

Du ballon au sifflet

Yael Barukh

Portrait

Licenciée en tant que joueuse à l’ASSOA handball 
depuis cinq ans, Yael Barukh officie également 
au sifflet depuis quelques mois suite à l’obtention 
de l’examen de Juge Arbitre Jeune (JAJ). 
Rencontre. 
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Conçue par le Mémorial de la Shoah, 
cette exposition itinérante, 
consacrée à la vie de Simone Veil, 
retrace sa vie en 24 panneaux, 
de sa naissance à sa panthéonisation, 
à travers ses combats et sa carrière.

Pour Simone Veil et sa famille, 
le XXe siècle est d’abord celui 
d’une tragédie : la déportation 
à Auschwitz, avec sa mère et sa sœur, 

où elle découvre l’absolu de l’horreur. 
Elle sera sauvée par ce courage 
qui marque l’ensemble de sa carrière 
dont les étapes appartiennent 
à l’histoire contemporaine française : 
la politique de la santé et la réforme 
de l’IVG, l’engagement pour 
l’Europe, l’inlassable combat pour 
la cause des femmes partout dans 
le monde, la mémoire de la Shoah 
pour que l’inimaginable ne soit 
jamais oublié…

Depuis son décès, de nombreux 
établissements scolaires et publics, 
ainsi que des rues, ont reçu le nom 
de Simone Veil, illustrant son destin, 

son autorité morale, sa détermination 
et son courage. Le Mémorial 
de la Shoah, à travers cette exposition, 
a souhaité lui aussi, lui rendre 
hommage.

Autour de l’exposition 
Jeudi 11 mai à 17 h 
Inauguration de l’exposition autour 
d’un verre à la médiathèque suivie 
de la projection du film « Simone, le voyage 
du siècle » au cinéma Utopia.

Visible aux heures d’ouverture 
de la médiathèque. Mercredi : 10 h - 18 h 30 ; 
jeudi et vendredi : 16 h - 19 h ;  
samedi : 10 h - 18 h.  
Renseignements : 01 82 31 10 40.

Du 10 mai au 3 juin, la médiathèque Stendhal 
accueille l’exposition « Simone Veil, un destin (1927-2017) » 
qui retrace son parcours hors du commun. 
Coup de projecteur. 

Médiathèque Stendhal : 
une exposition dédiée 
à Simone Veil

À l’affiche

Puzzles participatifs 
à la médiathèque
Les amateurs de puzzle aiment souvent être seuls face aux petites pièces. 
Mais pourquoi ne pas s’y mettre à plusieurs ? Depuis quelques semaines, 
plusieurs puzzles participatifs sont à la disposition de celles et ceux qui 
franchissent les portes de la médiathèque Stendhal. L’idée est simple : 
réaliser ensemble un puzzle, placer une pièce entre un prêt ou un retour, 
vous poser cinq minutes dessus ou quelques heures, c’est comme vous 
voulez ! « C’est sympa de voir les gens rester un long moment pour tenter 
d’assembler les pièces. Les retours des lecteurs autour de ce jeu ludique 
sont très positifs. En ce moment, nos usagers essaient de finir un puzzle 
de 1 000 pièces représentant un tableau de Renoir », confie, 
Viviane Michel, responsable de la médiathèque Stendhal. Vous aussi, 
venez mettre votre pièce à l’édifice !



À l’affiche

Participez
à la Fête de la Musique
Vous êtes chanteur, musicien amateur, artiste en herbe 
ou confirmé non-professionnel saint-ouennais ? 
En solo ou en groupe ? Venez nous montrer 
vos talents lors des auditions programmées 
le mercredi 31 mai de 17 h 30 à 22 h au Centre 
culturel L’imprévu. Vous pourrez ainsi avoir 
l’opportunité de participer à l’une des scènes 
ouvertes prévues à l’occasion de la Fête de la musique 
qui aura lieu le mercredi 21 juin prochain. Bien entendu, 
tous les styles musicaux sont les bienvenus : pop, 
rock, classique, rap, reggae, musique traditionnelle 
ou encore musique du monde… Pour vous inscrire, 
écrivez à : auditions.fdm.2023@ville-soa.fr

17SOA infos
#420 MAI 2023

Toutes nos félicitations aux huit élèves — Djeizy Rodrigues 
Mosso, Abdoulaziz Diawara, Eymaris Pambou Makaya, 
Ousmane Diallo, Ibrahim Traoré, Ben Habibou, Konan Guei 
et Enzo Njeutan — scolarisés au lycée des métiers 
de l’automobile et du transport du Château d’Épluches. 
Le vendredi 7 avril dernier à Dôle dans le Jura, 
ils ont remporté le titre de champion de France UNSS 
(Union Nationale du Sport Scolaire) de futsal parmi 
douze équipes venues de toute la France. 

Pour décrocher ce trophée, les jeunes saint-ouennais 
ont effectué un parcours sans fausse note en battant 
les équipes de Souillac, Strasbourg, Clermont-Ferrand, 
Vesoul, avant de l’emporter en finale, dans la cruelle 
épreuve des penaltys, contre Nancy. Entourés par l’équipe 
pédagogique du lycée, leur coach et professeur d’EPS 
Geoffrey Duno, ainsi qu’un jeune arbitre officiel 
Nolan Ferran, nos lycéens ont porté haut les couleurs 
du lycée et de la Ville. BRAVO ÉPLUCHES !

Les lycéens d’Épluches sacrés  
champions de France de futsal



PERMANENCES 
POLITIQUES
•  Véronique Pélissier,  

conseillère départementale  
(canton de Saint-Ouen l’Aumône).  
Permanence sur Rv :  
01 34 25 37 00  
veronique.pelissier@valdoise.fr

•  Guillaume Vuilletet, député 
de la 2e circonscription du Val-
d'Oise : permanence à Méry-sur-
Oise, 89 avenue Marcel Perrin.  
Sur Rv : 01 34 67 74 58   
guillaume.vuilletet@ 
assemblee-nationale.fr

Un nouvel élan pour SOA 
Groupe majoritaire
unnouvelelanpoursoa@gmail.com
Face aux difficultés de fonctionnement provoquées par la croissance des effectifs, notre Ville 
demandait depuis des années au Département, dont c’est la compétence, la rénovation du collège 
Marcel Pagnol qui en a bien besoin, et la construction d’un nouveau collège à Saint-Ouen l’Aumône. 
C’est un investissement conséquent pour notre commune qui donne le terrain de l’établissement 
au Département. La hausse plus importante des effectifs a finalement rendu urgente et nécessaire 
la création d’un collège supplémentaire dans notre commune, ce que le Département a annoncé 
récemment. La solidité financière de notre Ville et la réactivité des équipes municipales nous 
permettent de mettre à disposition rapidement un terrain qui, pour une bonne répartition 
des équipements, est situé dans un quartier éloigné de nos deux collèges existants. Nous avons 
souhaité acquérir rue du Mail, dans le secteur de la Mortagne, une surface dépassant les besoins 
habituels d’un collège afin de garantir une bonne insertion de l’établissement dans son voisinage. 
Une contre-allée et une place permettront la bonne desserte du futur collège sans gêner la circulation. 
Des espaces naturels isoleront le collège des logements. Compte tenu de l’état du collège Marcel 
Pagnol, le Département indique maintenant vouloir le remplacer complètement plutôt que 
de le rénover. La Ville va donc rechercher avec les services du Département la meilleure solution 
pour la mise en œuvre rapide de ce nouveau projet tant attendu.

Plus belle ma ville  
06 81 31 33 38 - vepelissier@wanadoo.fr
Nous recevons de plus en plus de plaintes de chefs d’entreprises concernant la dégradation 
de nos parcs d’activités. Promenons-nous sur celles-ci. En voiture ? nous sommes accueillis depuis 
quelques jours par de magnifiques panneaux verts installés par la CACP « PA des Béthunes 
Bienvenue ». Joli, mais… nous tournons la tête à droite et nous voyons les anciens bâtiments du GIE 
totalement délabrés et tagués qui font office de porte d’entrée. La tête à gauche et nous voyons 
des dizaines de caravanes de gens du voyage installés impunément sur le parking d’une entreprise. 
Nous poursuivons et « PA du Vert Galant Bienvenue ». Nous tombons alors sur une montagne 
de poubelles accumulées par d’autres gens du voyage. A pied ? le long des espaces verts qui faisaient 
aussi l’atout de nos parcs, difficile de se frayer un chemin et dangereux de rêvasser entre les trottoirs 
défoncés par les racines d’arbres et les grands trous béants causés par le vol de trappes telecom 
ou autres plaques en fonte. Alors nous comprenons pourquoi plusieurs sociétés, et non des moindres, 
ont décidé de nous quitter (Laboratoires Cerba, Pommier, Yamaha, Atlas Copco) et de partir vers 
des lieux plus accueillants et sécurisés. Bien d’autres se posent la question. La CACP doit nous rendre 
des comptes mais la municipalité aussi puisqu’au fil des conseils municipaux, elle transmet à celle-ci 
petit à petit toutes ses compétences (voiries, déchets, espaces verts, droits de préemption). 
Ne lâchons pas nos entreprises, ce sont les emplois saint-ouennais qui sont menacés.

Décidons SOA
decidons.soa@gmail.com - https://federationpopulairedessaint-ouennais.blogspot.com/
Peut-on encore boire l’eau du robinet ? Une étude de l’ANSES montre qu’un métabolite du fongicide 
Chlorothalonil est présent au-dessus de la limite de qualité dans plus d’un prélèvement sur trois 
en France ! Pesticide interdit en 2019 par la Commission européenne, la France avait accordé un délai 
jusqu’en mai 2020 pour écouler les stocks. Tout le Bassin parisien est concerné. Le SEDIF a déjà 
une solution mise en place dans une de ses usines à Méry-sur-Oise, une technologie prévoyant 
une augmentation de 30 à 40 centimes par m3 sur la facture d’eau des Franciliens. C’est donc plus 
cher et non écologique : très gourmand en électricité, en eau à prélever de 15 % en plus avec 
le rejet dans le milieu naturel des matières retenues par la technologie. Enfin pourquoi serait-ce 
aux usagers de payer les pollutions d’un modèle agricole de surproduction ?  
Peut-on respirer à SOA ? Airparif.fr recense des tonnes par Km2 des émissions de polluants 
atmosphériques et de gaz à effet de serre sur Saint-Ouen-L’aumône parmi les plus élevées 
de l’agglomération. Ne serait-il pas temps de trouver des alternatives économiques moins 
polluantes au lieu de construire des sites industriels dangereux avec leurs lots de camions 
asphyxiant notre air et acidifiant nos sols ? Plus de bétonisation, de trafic, de bruit, aucun quartier 
n’est épargné ! Un centre-ville de plus en plus engorgé pris en étau par la circulation venant 
des grands axes et des sites industriels, est-ce là le seul destin pour notre ville ?

Tribunes Politiques
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ÉTAT CIVIL
À l’occasion de la diffusion mensuelle 
du SOA Info, les naissances, mariages 
et décès sont publiés. Vous souhaitez faire 
paraître un événement sur le prochain 
SOA Info ? Envoyez votre demande  
à ag_courriers@ville-soa.fr

NAISSANCES
Talya, Joumane, MOHAMED NIDAL MOHAMED, 
le 4 février 2023
Charlize, VOGIN-PIGNAULT MATHOU, 
le 21 février 2023
Nélla, Lana, Omra, HADJAB,  
le 23 février 2023
Zola, Jalia, IKWA MBO,  
le 25 février 2023

MARIAGE
Mamoutou CAMARA et N’Nagbé BAH,  
le 11 mars 2023

CONTACTS
Hôtel de ville 
2 place Pierre Mendès-France 
01 34 21 25 00 
www.ville-soa.fr
Ouverture : 13 h 30-17 h 30 le lundi, 
8 h 30-12 h / 13 h 30-17 h 30 du mardi 
au vendredi et nocturne le jeudi 
jusque 19 h, 8 h 30- 12 h le samedi.

Cimetière
Ouvert de 7 h 30 à 19 h jusqu’au  
1er novembre. 

Police municipale
Du lundi au samedi, de 8 h à 1 h du matin. 
Le dimanche, de 14 h à 00 h.  
01 82 31 10 30 
12 avenue du Général-de-Gaulle 
(Centre municipal de service).

Déchets
(service agglomération) – 
centre d’appels (question,  
incident de collecte, dotation…) :  
01 34 41 90 00.
courrier@cergypontoise.fr
Formulaire en ligne sur  
www.cergypontoise.fr








